

日協

ーライ

## DJG DEUTSCH-JAPANISCHE GESELLSCHAFT AM NIEDERRHEIN E.V.



Deutsch-Japanische Juristenvereinigung e.V.

## Einladung zum Mittagstisch

Vortrag von Herrn Dr. Werner Richter, Präsident des Oberlandesgerichts Düsseldorf

"Rechtsgewährung durch Gerichte in Japan und Deutschland -ein Vergleich-"

Datum / Zeit: Montag, 10.06.2024, 12.30 Uhr bis 14.00 Uhr Ort: Industrieclub Düsseldorf e.V., Elberfelder Straße 6, Düsseldorf

Herr Dr. Werner Richter studierte Rechtswissenschaften an der Universität zu Köln. Im Rahmen eines Graduierten-Stipendiums promovierte er zu einem staatsrechtlichen Thema ("Privatpersonen im parlamentarischen Untersuchungsausschuss").

1989 trat Dr. Richter in den Justizdienst des Landes Nordrhein-Westfalen ein. 1992 wurde er zum Richter am Landgericht Köln ernannt. Ab Juni 1995 war er Referatsleiter im Landesjustizprüfungsamt Nordrhein-Westfalen. Im Februar 1998 wurde Dr. Richter zum Richter am Oberlandesgericht Köln ernannt, wo er mehreren Zivilsenaten angehörte und zusätzlich als Dezernent in der Gerichtsverwaltung des Oberlandesgerichts Köln verschiedene Aufgabenbereiche verantwortete, u.a. richterliche Personalangelegenheiten, Gerichtsorganisation und Fortbildung.

2006 wurde Dr. Richter als Referatsleiter für Personalangelegenheiten der ordentlichen Gerichtsbarkeit und der Staatsanwaltschaften erneut an das Ministerium der Justiz des Landes NRW abgeordnet. Im Februar 2008 wurde er im Amt eines Leitenden Ministerialrats zum Leiter der Abteilung für Öffentliches Recht und Privatrecht im Justizministerium des Landes NRW ernannt. Im März 2012 übernahm Herr Dr. Richter als Ministerialdirigent die Leitung der Abteilung für Personal und Recht Im Lande NRW.

Ab 12. Oktober 2018 wurde Herr Dr. Richter zum Präsidenten des Oberlandesgerichts Düsseldorf ernannt.

Herr Dr. Richter pflegt mit großem persönlichem Interesse und Einsatz den Austausch mit japanischen Juristen. Am 16. September 2022 hielt er auf Einladung des Obersten Gerichtshofs von Japan einen Online-Vortrag über die Digitalisierung im Zivilprozess. Im Juni 2023 begleitete Herr Dr. Richter Herrn Ministerpräsidenten Wüst auf seiner Japanreise und nahm an dem gemeinsamen Treffen mit dem Chief Judge des Intellectual Property High Court (IPHC) in Tokyo teil. Gegenstand des Gesprächs war der Ausbau des regelmäßigen Fachaustauschs zwischen dem IPHC und dem Oberlandesgericht Düsseldorf sowie der Unified Patent Court (UPC), der am 1. Juni 2023 mit einer lokalen Kammer am Standort des Oberlandesgerichts Düsseldorf seine Tätigkeit aufgenommen hat. Im November 2023 fand ein gemeinsames Symposium des Oberlandesgerichts, der Jetro und der DJJV zum UPC statt.

Wir dürfen uns auf einen sehr interessanten Vortrag von Herrn Dr. Richter am 10. Juni 2024 freuen.

**Um Anmeldung bis Mittwoch, 05.06.2024 wird gebeten.** Bitte senden Sie uns eine entsprechende E-Mail.

Bitte beachten Sie, dass im Industrieclub keine Maskenpflicht besteht. Wir bitten Sie, bei Krankheitssymptomen auf eine Teilnahme am Mittagstisch zu verzichten.

Die Kosten betragen € 39,00 pro Person bzw. € 15,00 für Studenten und beinhalten das Mittagessen im Industrieclub. (Gereicht werden ein Tellergericht, ein Getränk (Wein oder Saft), Wasser und Kaffee.

☑ Information: info@DJG-Duesseldorf.de Anmeldung: Anmeldung möglich über Homepage oder per E-Mail		
Anmeldung: Mittagstisch "Rechtsgewährung durch Gerichte in Japan und Deutschland – ein Vergleicht". Hiermit melde ich mich für die kostenpflichtige Veranstaltung verbindlich an.		
☐ Ich komme allein	☐ Mit mir kommen weitere Personen (bitte geben Sie alle Namen an)	
Titel/Position:		Unternehmen:
Nachname:		Vorname:
Straße:		PLZ/Stadt:
F-Mail:		Telefonnummer: